



Síntesis de medios

16 de abril de 2024

Primeras Planas

Aprueban tomar saldos de Afores
La Guardia da protección permanente a candidatos
Avanza Fondo de Pensiones en San Lázaro
Detecta INE plan de voto masivo e ilegal desde el extranjero
AMLO: nada qué negociar con Ecuador; se dirimirá todo en la CIJ
Irá INE en busca de rasurados... y a Fiscalía por 18 mil registros atípicos
Investigan presunto fraude en 18 mil registros
Secuestrados
¡En estado de gracia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Llevó el rock a la cárcel

El grupo Haragán y Compañía, visitaron el Reclusorio Oriente ubicado en la alcaldía Iztapalapa y fueron recibidos por el Subsecretario del Sistema Penitenciario, Comisario Jefe **Omar Reyes Colmenares** y por el director de la Penitenciaría, Guillermo Mandujano, los cuales acompañaron a la banda al complejo deportivo donde las personas privadas de la libertad convivieron con la agrupación. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Cuidan salud

Se realizó una jornada de salud para **personal penitenciario**, se aplicaron vacunas y revisión médica. [Reforma](#)

Mi Policía es una aplicación para teléfonos inteligentes, el objetivo es acercar los servicios policiales a la ciudadanía. [Reforma](#)

Cae quinteto de 'Malcriados'

Cinco presuntos integrantes del grupo delictivo Los Malcriados 3AD fueron detenidos en dos cateos realizados en la alcaldía Álvaro Obregón. Los llevaron a cabo **elementos de inteligencia de la SSC** en coordinación con agentes de la Fiscalía capitalina, en ambas acciones los representantes de la ley aseguraron diversas dosis de droga. [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Detenidos con 170 dosis de narcóticos

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres en posesión de 170 dosis de aparentes narcóticos en calle Quetzalcóatl, de la colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo. Los elementos realizaban labores de vigilancia cuando los sorprendieron intercambiando bolsitas de plástico por dinero. [La Prensa](#)

En pleno robo

Oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** detuvieron a seis hombres luego de que entraron a una casa de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez y sustrajeron dos pantallas de anuncios led. [Reforma](#)

Detienen a una mujer por un posible robo

En la alcaldía Benito Juárez, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer de nacionalidad venezolana, posiblemente responsable de sustraer mercancía de una tienda departamental con un valor de más de 60 mil pesos. [La Prensa](#)



Evitan polis que hombre se arroje desde puente peatonal

Policías de **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que un hombre se arrojara del puente peatonal ubicado en la estación Huipulco del Sistema de Transporte Eléctrico de la Ciudad, en Tlalpan. [Basta](#)

Linchan a conductor por provocar choque

Mortal carambola en el sur de la capital dejó a una persona sin vida y cuatro más resultaron lesionadas; el conductor que presuntamente ocasionó el choque fue golpeado por víctimas y testigos. El percance ocurrió en calles de la colonia Parques del Pedregal, en la alcaldía Tlalpan, hasta donde se trasladaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para atender la emergencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Aseguran a 2 con tarjetas bancarias apócrifas

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres, tras asegurarles tarjetas bancarias, con las que intentaban retirar dinero de un cajero automático, en calles de la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Peleó por un bote de solvente picado

Tras una riña por un envase con solvente, una persona perdió la vida en calles de la colonia El Vergel, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. El presunto agresor fue detenido tras un operativo realizado por la zona. [El Gráfico](#)

Presidente da pésame por fallecimiento de las tres personas en "Helicopterazo"

El presidente AMLO expresó su pésame por el fallecimiento de las tres personas que perdieron la vida debido al accidente de helicóptero ocurrido en la colonia Rinconada la Playas Infonavit, en la alcaldía de Coyoacán. Aseguró que permaneció al tanto de la situación, viendo cómo **la SSC** y los equipos de emergencia manejaron el incidente. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)

Otomíes otra vez protestan y se adueñan de vehículos

Integrantes de la Casa de los Pueblos Indígenas que ocupan desde hace tres años y medio este sitio en la Avenida México-Coyoacán, colonia Xoco, alcaldía Benito Juárez, cerraron la circulación y retuvieron vehículos, entre ellos una **patrulla de la SSC**. Los manifestantes indicaron que protestan porque les cortaron el suministro de energía eléctrica de este inmueble y aseguran que eso no se vale. [Diario de México](#) / [La Jornada](#)

Levantán vecinos de BJ su manifestación en Insurgentes Sur

Después de siete días, vecinos afectados por agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez retiraron su bloqueo realizado desde el martes pasado en la Avenida de los Insurgentes Sur. Vía redes sociales, el **Centro de Monitoreo Vial de la SSC** informó que se restableció la circulación en ambos sentidos de la referida zona. [Diario de México](#)

En cuatro paredes

En las calles de la CDMX, 15 mil 200 trabajadoras sexuales deben enfrentarse a diferentes tipos de agresiones con tal de obtener un ingreso económico, señaló Arlen Palestina, asesora jurídica de Brigada Callejera Apoyo a la Mujer 'Elisa Martínez'. Aseguró que 25 sexoservidoras han sido asesinadas en el transcurso de este año; cuatro fueron mujeres transexuales. También manifestó la falta de voluntad de las autoridades locales para continuar expidiendo el "tarjetón", identificación que las amparaba de ser víctimas de extorsión, además de que las reconocía como trabajadoras no asalariadas. [El Gráfico](#)



Los candidatos no quieren a la Guardia Nacional

Los candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX difieren con la única candidata a ese cargo sobre la presencia de la Guardia Nacional y las Fuerzas Armadas para combatir la inseguridad en la Ciudad de México. Chertorivski comentó que la capital del país tiene todas las capacidades para contar con la mejor policía del país, si los 90 mil elementos con que cuenta la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** están bien capacitados y bien pagados. Santiago Taboada aseveró que, para combatir a los grupos criminales, fortalecerá las áreas de seguridad, especialmente en inteligencia financiera. Una de sus propuestas es que el C5 forme parte de la **SSC**. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Herald de México](#)

Bajan delitos de alto impacto en la GAM

A unos meses de concluir su mandato en la alcaldía Gustavo A. Madero, a Francisco Chígul se le acreditan medidas de fondo en el cuerpo **policíaco** de la demarcación, que le permitieron bajar los delitos de alto impacto, lo cual registra el 11% en lo que va del 2024 y un aumento en la percepción de seguridad. [Basta](#)

Acoso, represión y autoritarismo marcaron la gestión de Acosta Ruiz

Con “acoso, represión y autoritarismo” fue como José Carlos Acosta Ruiz se mantuvo por seis años al frente de la alcaldía Xochimilco, denunciaron habitantes. Karen Tovar señala que, respecto a la seguridad, cada día hay más delincuencia, ya que el único que se protege es el exalcalde, quien tiene vigilancia las 24 horas, patrullas y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que resguardan su casa todo el tiempo. [La Jornada](#)

Gobernaré yo y no mi papá: Caty Monreal

Eldaa Catalina Monreal Pérez, candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, por la Cuauhtémoc, comentó que le mueve mejorar la calidad de vida de los habitantes de la alcaldía. Por lo que hace a la seguridad expuso que será fundamental el acompañamiento y colaboración con el gobierno capitalino para disminuir los índices de violencia, y, por otro lado, se tendrá asesoría de Omar García Harfuch, extitular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Columna Pepe Grillo: Salomón, propuestas innovadoras

Desde el primer debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno quedó claro que Salomón Chertorivski es quien tiene las propuestas más trabajadas en todos los temas, incluso en el espinoso asunto de la seguridad. Dijo que está a favor de que la GN salga de la CDMX porque no ha tenido resultados. Añadió que con los 90 mil elementos que tiene la **policía capitalina** se puede generar paz, lo que se necesita es capacitarlos mejor y darles salarios dignos. [La Crónica de Hoy](#)

Columna La Voz Del Centro: Escuchando todas las voces / Guillermo A. Gazal

Escuchando todas las voces recientemente recibimos en el Centro Histórico a la candidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, por la coalición Sigamos Haciendo Historia. Empresarios, comerciantes y vecinos expresamos nuestras preocupaciones en 7 puntos prioritarios: 1. Comercio ambulante, 2. Movilidad, cierres viales y peatonales, 3. Seguridad policial, 4. Promoción del CH como destino turístico, 5. Seguridad jurídica de inmuebles del CH, 6. Correcto uso de suelo, 7. Programas de facilitación administrativa para gestión de trámites. Los temas fueron discutidos por miembros de la comunidad, empresarios y representantes del CH. [El Gráfico](#)



Policiaco

Provocan incendio en la fortaleza de Tepito

Dos vehículos que se encontraban estacionados dentro de la U.H. La Fortaleza ubicada en calle Rivero, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, fueron incendiados al parecer de manera intencional, al lugar arribaron bomberos y **elementos policiacos**, quienes sofocaron el fuego y resguardaron la zona. [Basta](#)

Plomean a pollero por no vender drogas

Por no querer entrarle al "negocio" del narcomenudeo, un vendedor de pollo fue golpeado y baleado por un par de criminales que posteriormente escaparon, en la colonia Las Cruces, de la alcaldía Magdalena Contreras. [El Gráfico](#)

Balazos lo expulsan de este mundo

Tras presenciar un partido de futbol dentro del deportivo "Cinturón Verde", ubicado en la colonia Uscovi, alcaldía Iztapalapa, un hombre fue asesinado a balazos por sujetos que viajaban en una motocicleta. Los agresores huyeron del lugar. [El Gráfico](#)

Recibe balazo por colarse a un predio

Por ingresar a un inmueble de la colonia CTM Culhuacán, en Coyoacán, un hombre en situación de calle resultó baleado por un supuesto dueño del inmueble. Fueron **policías** los primeros en auxiliar al lesionado, quienes solicitaron una ambulancia para su traslado. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

La paz se construye desde la sociedad y el Gobierno: Taboada

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, firmó el "Compromiso por la paz: Estrategias de política pública para la construcción de paz", impulsado por la Conferencia del Episcopado Mexicano y la Universidad Intercontinental. En cuanto al **Sistema Penitenciario**, el candidato sostuvo que se encuentra en el olvido, ya que muchas de las actividades delictivas de esta ciudad se comenten desde el interior de los centros de reclusión. [La Crónica de Hoy](#)

Justicia

Captura foránea

Un hombre, probable responsable por la desaparición de su pareja sentimental, fue detenido en el Estado de Guerrero, informó la Fiscalía capitalina. Tras pedir la colaboración de autoridades de esa entidad se realizó la aprehensión. Una vez que lo trasladaron a la CDMX, fue ingresado al Reclusorio Norte. [Reforma](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada



Duro golpe a vendedrogas en la AO



FOTOS: SSC CDMX

Los detenidos posiblemente forman parte de un grupo delictivo